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議会で検討や確認をした結果

びわ

５月の意見交換会で不適切な状況で来ている議員がい
た。調査してほしい。

調査いたします。

議会運営

当該議員を指導するとともに、議員全員に対するご意見と真摯に受け止め、今後、
市民の皆さまにご心配をかけることのないよう徹底してまいります。

びわ

議会改革は何をしているのか。 ２５年に議会のルールである議会基本条例をつくり、議員
の資質向上や意見交換会での情報公開に努めています。

議会運営

毎定例会終了後に議会運営委員会で反省を行い、継続的に改革に取り組んでい
ます。
その他、これまでの議会改革の取り組みは、議会ホームページで公開しています。

びわ

定数削減はどうなっているのか。議会改革でないのか。 現在、議長の諮問機関である議会活性化委員会で、次の
議会から減らすか減らさない方が良いのか検討していま
す。

議会運営

議会活性化検討委員会での検討を踏まえ、議会運営委員会でさらに議論を進めま
す。

北郷里

まちづくりセンターでは、施設内での飲食が可能となってい
ますが、子ども食堂については出来ないと聞いている。レ
クレーションの後でも飲食はできないのか？

子ども食堂については、利用可能と理解しています。

総務教育

まちづくりセンターで子ども食堂を実施することは可能です。また詳しい運営等につ
いては、滋賀の縁創造実践センターの「子どもの笑顔を育む地域づくり」「遊べる・
学べる淡海子ども食堂をはじめてみよう！」をご確認いただきますようお願いいた
します。（www.shiga-enishi.jp/）

北郷里

待機児童について 待機児童（放課後児童クラブ）については、途中で退園・家
庭の事情もありますが、長期休暇時で11名・年間通じては
８名となっています。 健康福祉

総務教育

待機児童（放課後児童クラブ）については、途中で退園・家庭の事情もありますが、
長期休暇時で11名・年間通じては８名となっています。
また、保育施設の待機児童数につきましては、本年４月時点で３５名となっていま
す。
それぞれ解消に向けて施設の整備などにより、受入の拡大を図っていきます。

北郷里

小学校の送迎バスの予算について 送迎バスの予算については、直営・委託・通常のバス路
線・タクシーなどの運営予算となっています。詳細について
は資料を持ち合わせておりませんので、後日、議会ホーム
ページまた、議会だよりでお答えいたしますので、よろしくお
願いいたします。

総務教育

スクールバスについては事業委託であり、３小学校で実施、H28委託料は46,966千
円です。通学扶助については、５小学校で実施、H28扶助額は1,826千円です。

北郷里

議会中・各常任委員会中での議員の携帯電話所持につい
て

議会中は持ち込んでおりません。各常任委員会中に関しま
しては確認しておりませんが、対応してまいります。

議会運営

議場並びに委員会室には、原則持込禁止にしています。さらにルールの徹底を図
ります。

第９回市民の皆さんとの意見交換会における意見等 及び 議会において検討や確認等をするとした項目


